

# *Sociedad económica debate sobre química azucarera en Cuba*

---

Image not found or type unknown



**Sociedad Económica de Amigos del País (SEAP). Imagen:PL**

La Habana, 16 sept (RHC) La contribución de la Sociedad Económica de Amigos del País (SEAP) a la institución de la química azucarera en Cuba, centrará los debates en un taller que sesiona hoy aquí.

El evento se realiza con motivo del 230 Aniversario de la SEAP, la ONG más antigua de Cuba, la cual mantiene su vitalidad, pese a las condiciones complejas que vive la isla.

Entre los temas de las conferencias que se impartirán destacan: La caña de azúcar para la industria química cubana y La SEAP y el nacimiento de la ciencia y conciencia en esta isla.

Se incluye entre las actividades centrales un intercambio de criterios a partir de la monografía La

Sociedad Económica de Amigos del País y el Desarrollo de la Química y de la Química Azucarera en Cuba.

Otros temas de debate los constituyen, Aportes de la SEAP en la promoción de los estudios de Economía Política en el país.

Las conferencias, que estarán a cargo de reconocidos doctores en ciencias y especialistas, se publicarán en la Revista Bimestre Cubano, órgano de esta sociedad. Esta tiene entre sus desafíos cultivar aún más su historia, su accionar en dos siglos y ocupar un mayor espacio en el proceso de transformaciones que se desarrolla en el país y en el trabajo comunitario en los municipios.

Su encargo social comprende movilizar a la comunidad científico-técnica en función de los objetivos trazados por la Revolución Cubana.

También propiciar el intercambio y debate plural de opiniones para conformar criterios sobre temas vinculados a la promoción de la educación, la ciencia, la cultura y la protección del medio ambiente.(Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/299358-sociedad-economica-debate-sobre-quimica-azucarera-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**